
Stadtrat gibt „grünes Licht“
für neuen Aldi-Standort
Grünes Licht hat jetzt der Stadtrat für den Neubau des Aldis
an  der  Geschwister-Scholl-Straße  gegeben.  Dagegen  stimmte
lediglich die Fraktion BergAUF.

Ihr Fraktionsvorsitzender Werner Engelhardt verwies dabei auf
die  Stellungnahmen  des  Bunds  Naturschutz  und  Umwelt
Deutschland  im  Rahmen  des  Beteiligungsverfahrens.  Der  BUND
lehnt  die  Verlagerung  des  Aldi-Standorts  ab,  weil  dadurch
zusätzlich Freifläche versiegelt werde. Stattdessen sollte der
bisherige Standort vom Eigentümer ertüchtigt werden.

SPD-Fraktionschef Bernd Schäfer betonte hingegen, dass Aldi
den alten Standort nicht mehr nutzen wollen. Auch von den
Kunden habe es wegen der beengten Parkplatzsituation Kritik
gegeben. Die Verlagerung zur Geschwister-Scholl-Straße leiste
einen  Beitrag,  den  Nahversorgungsschwerpunkt  nachhaltig  zu
stärken.
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